

**Pressemeldung**

**Heidenheim, 12. September 2019**

**Kreissparkasse verzeichnet im ersten Halbjahr  
starke Wachstumsraten im Kreditgeschäft**

**Die Kreissparkasse schließt das erste Halbjahr 2019 mit einem starken Ergebnis im Kreditgeschäft ab. Digitale Angebote werden weiter ausgebaut.**

Insgesamt wurden im ersten Halbjahr rund 180 Millionen Euro an neuen Krediten durch die Kreissparkasse Heidenheim zugesagt. Dies entspricht einem Zuwachs von mehr als 45 Millionen Euro (ca. +36 Prozent) im Vergleich zum Vorjahreszeitraum. „Die gute Entwicklung in der ersten Jahreshälfte macht unsere Marktführerschaft im Landkreis deutlich“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Besonders stark erwies sich das Neugeschäft bei Krediten für Unternehmen, Selbständige, Handwerker, den gewerblichen Mittelstand sowie die Landwirtschaft. Sehr positiv verlief die Kreditvergabe an Privatpersonen. In den ersten sechs Monaten hat das Kreditinstitut rund 6 Prozent mehr Kredite zugesagt als im gleichen Zeitraum des Vorjahres. „Die Kundennachfrage nach Immobilieneigentum ist weiterhin hoch“, so Dieter Steck.

Das gute Neugeschäft spiegelt sich auch im Kreditbestand wider. Seit Jahresanfang erhöhte sich der Bestand an Kundenkrediten insgesamt um rund 5 Prozent bzw. ca. 64 Millionen Euro auf 1,31 Milliarden Euro.

In den vergangenen sechs Monaten sind die Einlagen der Kunden bei der Kreissparkasse Heidenheim trotz des niedrigen Zinsniveaus um rund 20 Millionen Euro gewachsen (+1,4 Prozent). Zum Halbjahr vertrauten die Kunden der Kreissparkasse rund 1,5 Milliarden Euro an. Ferner zieht das Wertpapiergeschäft weiter an. Im ersten Halbjahr 2019 kauften die Kunden für rund 126 Millionen Euro brutto Wertpapiere. „Die Kunden haben Wertpapiere als langfristige Anlagen zunehmend im Blick“, erklärt Dieter Steck.

Für alle deutschen Banken und Sparkassen stellt die gegenwärtige Niedrig- und Negativzinsphase eine Herausforderung dar. Aus diesem Grund investierte die Kreissparkasse vor einiger Zeit in den Heidenheimer Wohnungsmarkt. Im Ploucquet-Areal entstehen aktuell 20 Wohnungen, die nach Fertigstellung vermietet werden sollen. Der Einzugsbeginn ist für Frühjahr 2020 geplant. Zwei weitere Wohngebäude mit insgesamt 18 Wohneinheiten entstehen derzeit in Herbrechtingen. Diese sollen voraussichtlich ab Ende 2020 allesamt vermietet werden.

Gleichzeitig forciert die Sparkasse den Ausbau ihrer digitalen Leistungen. So hat sich die Zahl der Privatkunden, die über das Internet mittels PC, Tablet oder Smartphone auf ihr Konto zugreifen, inzwischen auf ca. 70 Prozent erhöht. Rund 14.000 Kunden der Kreissparkasse Heidenheim nutzen bereits die Sparkassen-App, die in 2018 erneut als beste Banking-App von Stiftung Warentest ausgezeichnet wurde. Weiteren Komfort bietet zudem das kostenfreie „Multibanking“ der Kreissparkasse. In der S-App oder im Online-Banking können so auch Konten bei anderen Banken und Sparkassen hinzugefügt und immer tagesaktuell abgerufen werden.

**Kontakt:**  
Eva Baß  
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim  
Telefon 07321 344 - 1730  
Telefax 07321 344 - 81730  
E-Mail [eva.bass@ksk-heidenheim.de](mailto:eva.bass@ksk-heidenheim.de)  
Web: [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)